
 

 
 

 

 

Membres présents : 

Mmes C.MARIETTE – P.SERFATY – C.LEGEARD 

Mrs V.DUBOURG - D.ROUXELIN - O.LECOEUR - A.LEFEVRE - G.PACILLY 

- G.DORIZON – J.LUCAS – JP.LOUISE – M.QUESNEL – S.HAMON – 

D.CHANCEREL – JC.NEEL 

Membres excusés : 

Mme P.EVAIN 

Mrs W.LEDOYEN - F.PAING – A. LEFEVRE – R.ROUX 

 
 
 
 

Ordre du jour 
1. Approbation du procès-verbal de la réunion du 14 Novembre 2023 

2. Condoléances, remerciements, félicitations, informations diverses 
3. Ressources Humaines : valorisation salaires et prime de fin d’année 

4. Situation de l’équipe technique : effectifs, organisation 

5. Proposition remises médailles de Ligue et liste des bénévoles retenus pour la 

journée nationale 

6. Organisation réunion de synthèse « Réussir 2024 » 

7. Cooptation de nouveaux membres de commissions 

8. Proposition candidates pour la commission mixité de Ligue 

9. Accession U13 championnats ligue – Point fin championnats Automne 

10. Point formation arbitrage : Futsal, FIA 

11. Questions diverses 

12. Clôture du Président 

Comité de Direction 

Du Mardi 23 Janvier 2024 

A 18h30 



 

Ouverture de la réunion : 

Le président accueille les membres du Comité de Direction et ouvre la séance. Il présente 

ses meilleurs vœux pour l’année 2024 à l’ensemble des élu(e)s et leurs familles. 

 

 
Approbation du procès-verbal de la réunion du comité de direction du 14 Novembre 

2023. 

Le Comité de direction approuve à l’unanimité le procès-verbal de la réunion du 14 

Novembre 2023. 

 

Condoléances, remerciements, félicitations, informations diverses – V.DUBOURG. 

 
Condoléances : 

Le président présente ses condoléances à la famille de Chakib BOUKRIES décédé et à 

B.CAVALIER pour le décès de son père ainsi qu’à F.POTIER pour le décès de sa maman. 

Félicitations : 

A la section Futsal de l’US GRANVILLE éliminée par Lille en 32ème des finales nationales, à 

M.PHILIPPE, arbitre manchois, désigné pour cette compétition et aux jeunes du lycée Emile 

Littré d’AVRANCHES encore qualifiés pour la 26ème édition du Challenge Jean Leroy. 

 
 

Ressources Humaines – V.DUBOURG 

Le président fait part des décisions de la commission de l’emploi : 
Revalorisation des salaires de Louise PARMENTIER et de Kévin SAUVEY. 
Versement d’une prime de fin d’année à Noémie GOHIER, Claire DUBOSCQ et Matthieu 
CHEVREAU. 
Un cadeau a été remis aux 3 apprentis. 

 

Situation de l’équipe technique – G.DORIZON-V.DUBOURG 

 
G.DORIZON informe que M.CHEVREAU nous quitte à la fin du mois de janvier suite à la 

proposition d’un CDI à temps plein par le club de Mondeville. L’équipe technique le remplace 

par un poste à temps plein compte-tenu de la charge de travail. Plusieurs candidats ont été 

contactés et auditionnés, Maxime L’HOTELLIER a été retenu et prendra ses fonctions à 

compter du 01 février prochain. 

 
Les décisions ci-dessus énumérées sont validées à l’unanimité des membres présents. 



 

Réunion de synthèse « Réussir 2024 » - JC.NEEL 

 
Jean-Claude NEEL précise que la réunion de clôture de « réussir 2024 » sera organisée le 

jeudi 28 mars 2024 à 19h dans les locaux du District. Contenu : synthèse divers projets 

(retenus et en cours de mise en place), planning de programmation des projets en instances 

– mise en place d’un groupe de suivi auprès du Comité de Direction. Un buffet clôturera cette 

soirée. 

 

Proposition remises médailles Ligue et Bénévoles retenus pour la journée nationale – 

JC.NEEL 

 
JC.NEEL propose la liste des dirigeantes et dirigeants retenus par le groupe de travail 

« promotion bénévolat » du district : 

 
- Médailles fédérales : 

Vermeil : Mr Yvon GUERLAVAIS, ancien membre du comité de direction 

Argent : Mme Colette POIGNANT, dirigeante de l’ELAN DE TOCQUEVILLE 

 
- Médailles de ligue de Normandie : 

Mme Cloé GILLES, présidente de l’ES GOUVILLE 

Mme Yvette PINEL, dirigeante de l’ES PLAIN 

Mr Alain MAHAUT, dirigeant de l’US AVRANCHES 

Mr Didier LOIR, président de l’US BARFLEUR 

Mr Stéphane SIMONIN, co-président de l’AS BERIGNY CERISY 

Jeunes : Mme Salomé RUEL, dirigeante de AV STE HILAIRE PETITVILLE 

 

 
- Journée nationale du bénévolat de la FFF et de la LFA : 

Cet évènement aura lieu les 22 et 23 mars 2024 à Lyon lors de la rencontre 

France/Allemagne 

Mme Stella BARRAIN, dirigeante de l’USCO SOURDEVAL 

Mr David SYFFERT, président de l’ES MESNIL AU VAL 

Mr Olivier GONDOIN, dirigeant du CS CARENTAN 

Mr Didier GALIAZZO, dirigeant de l’US AVRANCHES 

Mr Tony BAZIRE, dirigeant de l’ES TERREGATE BEUVRON 

Mr Patrick MARIETTE, président du FC BRETTEVILLE EN SAIRE 

 

 
Les participants au Week-end à CLAIREFONTAINE, dirigeants de moins de 5 ans et la 

journée sur le même site pour récompenser les dirigeants fidèles, seront désignés dans 

les meilleurs délais. 

 
Les membres du comité de direction valident à l’unanimité ces propositions. 



 

Proposition candidates pour la commission mixité de la ligue – V.DUBOURG 

 
V.DUBOURG fait part de notre participation à la commission mixité de la ligue sous la 

responsabilité de Louise PARMENTIER, 3 dirigeantes ont été retenues / L. LEVAYER, S. 

BARRAIN et C. MARIETTE. 

 

Cooptation de 2 nouveaux membres de commissions – JC.NEEL 

 
JC. NEEL propose, sur proposition des responsables des commissions concernées, la 

cooptation de deux nouveaux membres comme suit : S.BARRAIN de l’US CO 

SOURDEVAL, en tant que membre de la commission féminine et P.LAISNEY de l’AS 

THEREVAL, à la commission des compétitions. 

 
Le comité de direction approuve ses deux cooptations à l’unanimité. 

 

Point commission des jeunes (activités, championnats, prévisionnel actions, 

montées, descentes) – G.DORIZON 

 
G.DORIZON fait le point des divers championnats jeunes. Concernant les championnats 

Automne, il détaille les différentes actions mises en place : groupes de travail et projets en 

cours pour les catégories U15 et U18 pour la saison prochaine. Il souligne la qualité des 

groupes de travail composés de membres de la commission des jeunes, d’éducateurs et de 

dirigeants des clubs. 

G.DORIZON évoque également les montées et descentes ainsi que les propositions pour 

la saison 2024-2025. (Détails dans le PV de la Commission des jeunes sur le site du 

District). 

De nombreux échanges s’instaurent entre les élus. 

 

Demande d’homologation d’une création d’entente – JC.NEEL 

 
JC. NEEL demande la validation d’une création d’entente : 

Catégorie U13 : 

 AS CERENCES 2 / FC SIENNE / US GAVRAYENNE 

 
Après vérifications des textes réglementaires effectuées par D.ROUXELIN, la demande est 

conforme, les élus présents valident la création de cette entente. 

 

Point formations arbitrage : Futsal, FIA – D.ROUXELIN 

 
D.ROUXELIN fait le point sur les dernières formations (FIA) organisées le samedi 20 janvier 

2024. Elle s’est parfaitement déroulée, avec une participation de 21 candidats dont 4 du 

district du Calvados. Notons également une participation importante de séniors ou vétérans. 

Nous sommes aujourd’hui à 188 arbitres, soit 3 de plus que la saison dernière. 



 

Point arbitrage des rencontres Futsal féminin : bon déroulement dans l’ensemble, il faudra 

cependant repréciser les règles aux clubs participants : nombre de joueuses, respect des 

catégories d’âges). Les conditions météorologiques ont un peu perturbé l’organisation. 

Afin de promouvoir cette discipline et la valoriser, une journée dédiée aux finales futsal 

garçons pour les catégories U13, U15 et U18 sera organisée le 09 mars prochain. 

 

Questions diverses (tour de table) 

 
Jean LUCAS : Précise que le tirage au sort concernant les coupes s’est bien déroulé, les 

rencontres reportées ont été peu nombreuses. 35 matchs en retard pour les championnats 

séniors sont reprogrammés le 02 mars prochain. Soulignons les efforts constants fait par 

les clubs afin de respecter la réglementation. 

 
Cathy LEGEARD : Elle remercie les arbitres pour leur implication et leur disponibilité lors 

des rencontres Futsal. 

 
Olivier LECOEUR : Evoque certains travaux dans nos locaux suite aux intempéries, les 

élus échangent sur le sujet. 

 
Denis ROUXELIN : FIA de janvier 2024 : 21 candidats pour 21 reçus (dont 4 du Calvados) 

dont 1 féminine. 

 
Guy DORIZON : Fait le point des diverses réunions mises en place pour organiser le plan 

de communication événementiel des manifestations techniques concernant les jeunes. (cf : 

PV de la commission des jeunes). 

 
Vincent DUBOURG : Un point des effectifs (licences) a été effectué, nous dépassons les 
19 000 licencié(e)s, notre projection nous amènera en fin de saison à un résultat très proche 
des 20 000. Il se félicite de cette progression. Nous ne notons qu’une seule catégorie est 
en baisse (séniors : -2%) et enregistrons des progressions significatives dans les catégories 
jeunes. Dans un département connaissant une baisse de population et un vieillissement de 
celle-ci, notre vitalité montre, en plus de l’attrait naturel du football auprès des jeunes, la 
concrétisation de notre politique de développement. 

Au niveau des règlements des sommes dues par les clubs au District, V.DUBOURG 
remarque que 62% des clubs n’ont pas réglé leur relevé, soit plus de 40 000€, une relance 
va être mise en place. 

Le président rappelle que nous nous positionnerons lors du passage de la flamme 
olympique lors de diverses manifestations dont celles initiées par le CDOS. 

V.DUBOURG précise que le club de ISIGNY SUR MER souhaite reprendre une activité la 
saison prochaine et participer à nos championnats. Le Comité de Direction donne son 
accord à l’unanimité. 

Pour conclure, V.DUBOURG se félicite du développement du partenariat et de l’arrivée d’un 
nouveau partenaire dans notre « naming » qui parraine le championnat de 3ème division 
séniors masculin et remercie C.MARIETTE de son investissement dans ce dossier. 



 

PV MIS EN LIGNE LE 30/01/2024 

 

Clôture de la réunion 

 
L’ordre du jour étant épuisé, le président clôt la séance. 

 
 
 

Le secrétaire de la séance, Le Président, 

Jean-Claude NEEL Vincent DUBOURG 
 

 
 
 
 

 


